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本日出席会員 30名 

 メークアップ（前々回） 4名 

 出席率（前々回補正） 73.47% 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 
 

会長挨拶 第 69 代会長 河嶋 一         

皆さん、ゴールデン

ウィークはいかがお過

ごしでしたか？ 

私は孫に会いに嫁と

東京に行ってきました。

六本木ミッドタウンや

国立競技場をベビーカ

ーを引いて散策してきました。ミッドタウンのリッツ

カールトンのオープンテラスで優雅なティータイムを

してきました。オリジナルのコーラや紅茶は高級すぎ

てと言いますか、微妙な味で口に合いませんでした。 

息子とは三井グループの迎賓館である綱町三井倶楽

部の前に建設予定の三田ガーデンパレスの建設予定地

を見てきました。 

40年前に広尾に建った広尾ガーデンヒルズの現代版

です。平均売り出し価格が 4 億、最高 44 億 総戸数

1000戸の大型プロジェクトです。今月末抽選会があり、

かなりの高倍率です。 

今日は炉辺会合報告です。発表者の方よろしくお願

いします。 

プログラム                           

炉辺会合報告 

「武生 RC創立 75周年に向けて目指すものは」 

～奉仕活動事業のあり方について～ 

【1 班】日時：4月 27 日 18：00～ 場所：うおとめ 

責任者：竹内紀昭 発表者：宇野晃成 

参加者：辻岡俊三、三田村久光、西本久美子、河合洋典 

竹内責任者からのこれまで武生クラブとして行って

きた周年事業を始めとする社会奉仕事業について、説

明がありました。 

入会から知らぬ

間に 16 年が経と

うとしている私で

も知らない事業が

たくさんあり、こ

れまでの我がクラ

ブの足跡を確認することができました。 

数年後 75 周年を迎えるに当たり、社会奉仕活動は、

多くの市民に喜ばれる事業、裏を返せば多くの人が必

要と感じていることに手を差し伸べる事業を考えてい

かなければならないのではと思います。 

常に会員 1 人 1人がアンテナを高くし、地域の状況

を的確につかみ、クラブ内で奉仕事業についての議論

を行い続けていく必要があると思われます。 

新幹線開業に合わせた越前たけふ駅前の道の駅開業

や企業研究所の進出、周辺部ではコウノトリの繁殖な

どが上げられると思います。70 周年そして 75 周年に

向けてこれらのことを取り込んだ事業を進め、広く市

民へのロータリークラブの PR を進めていく必要があ

るのではないでしょうか。 

【2 班】日時：5月 2日 18：30～ 場所：魚又 

責任者：玉村一男 発表者：鷲田文枝（代理） 

参加者：佐々木忠彦、渡辺哲広、上野巌、鎌谷孝之 

佐々木さんよりご持参いただいた、「50 周年」の記念

誌を見ながら懇談しました。

50周年当時の会員数は68名

の中で、寛仁親王殿下の特別

講演、市民にヒマラヤ杉苗木

のプレゼント、総社大神宮境

内に枝垂れ桜献木、今立町の

太陽時計塔寄付とヒマラヤ

桜を植樹、新図書館へ植樹目

録贈呈、音楽祭フォーラムを開催とたくさんの事業を

行っていたのだと、改めて驚いて確認しました。 

75 周年に向けて、70 周年からの 1 年だけの打ち上

げ花火では自己満足に終わってしまう。テーマを決め

て中長期的な事業が必要である。75 周年といえども、
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あくまでも通過点であり、これまで通りの事業を行い

特別な事業を開催する必要がない。 

【3 班】日時：5月 9日 18：30～ 場所：吾平 

責任者：野田義弘 発表者：井上常宏（代理） 

参加者：田中茂、宮前貴司、柿谷好彦、有定静子、渡辺岳史 

責任者の野田さんよ

り２５周年記念事業の

資料と５０周年記念事

業の資料から武生 RC

としての記念事業のあ

り方についての考察が

ありました。 

 １０周年刻みで行う周年事業とクォーター刻みで行

う周年事業の違いについて話題に上がりました。 

 ７５周年というと武生 RC は残り年数で言うと５年

少々しかなく、周年事業の経験者もかなり少なくなる

中で課題が多く、時間の猶予がないように感じました。 

 実際には７０周年記念事業を成功させることが先に

来て、その７０周年の中でクォーターの記念事業を描

くほうがスムーズな形になるように感じました。 

 ７５周年を迎える福井 RC が先陣を切るとのことな

ので、その辺も参考にしていきたいとの思いが出まし

た。 

【4 班】日時：4月 25 日 18：00～ 場所：京家 

責任者：田中大成 発表者：西藤浩一 

参加者：河合敏一、米岡房直、宮本俊、西野昌美、河瀨信宏 

田中座長より、今回のテ

ーマについて、来年度７０

周年になるが、今回のテー

マはあくまでも７５周年

にむけてどう考えていく

かであるとのことを確認

した。 

周年事業の考え方については、70 周年はもとより、

６０周年でも、８０周年でも１０年単位は、クラブ内

での記念事業に押しとどめるのが通例である。 

今度の７０周年も実行委員会は作るが、通常事業に

冠をつけて記念事業とするようなことを計画している。 

75 周年記念事業は大きな事業で、その時の会長が判

断して決めていくことになるので、会長に誰がなるの

か見通しを立て、早い時期から計画を創っていく必要

がある。実行委員長の役を誰になってもらうのかも大

事である。例えば新幹線駅前で記念事業をするとなる

と行政とタイアップしながら事業（奉仕活動）を企画

する必要がある。 

【5 班】日時：5月 9日 18：30～ 場所：魚又 

責任者：河嶋一 発表者：河嶋一（代理） 

参加者：奥村忠、矢尾主成、織田桂蔵、林豊和 

奥村会員より 60 周

年時の記念事業や、苦

労話などを聞きなが

らざっくばらんに話

をしたところ、75 周

年の記念事業として

下記のような意見が

出ました。 

社会奉仕の観点から、地域にとって必要とされるよ

うな事業、年月が経つにつれ値打ちが上がるものを社

会に提供するべき。例えば日野川の南側堤防沿いに桜

の木を植えていくのはどうか、堤防に木を植えると根

が張って堤防が丈夫になるので将来的に考えても値打

ちは上がると考えられる。 

75 周年に向けた取り組みとして、まずは早々に 75

周年度の会長および実行委員長を決めるべきで、記念

事業やセレモニー、それに必要な費用の捻出など全く

先に進むことができない。 

ニコニコ箱・・・31,000 円 累計 1,146,500 円           

・炉辺会合発表します。       【河嶋 一】 

・有定さんに袋を渡されて      【内藤義介】 

・ちょっと少なめに         【河合敏一】 

・ちょっと 【佐々木忠彦】【米岡房直】【西野昌美】 

      【三田村久光】【河合洋典】【有定静子】 

・紫式部顕彰会です。28 日 14 時より公開市民講座 

「紫式部と源氏物語の執筆伝説に迫る」というテー 

マで生涯学習センターで開かれ、終了後総会が開催 

されます。多数の方々の参加をお願いします。入会 

を募集しています。        【奥村 忠】 

・有定さんあと少しですね！     【田中 茂】 

・炉辺会合 2 班の発表よろしくお願いします。 

                  【三村昌之】 

・炉辺会合の報告をさせていただきます。 

  【宇野晃成】【井上常宏】【西藤浩一】【鷲田文枝】 

・本日の炉辺会合の発表よろしくお願いします。 

   【柿谷好彦】【橋本勝利】【山口和弘】【谷尾準一】 

・来週の例会欠席させていただきます【西本久美子】 

・クラブ例会欠席のお詫び      【市川隆成】 

・今日もよろしくお願いします。   【桶谷三枝子】 

・仕事で 2 週続けて例会を休ませていただきました。 

 申し訳ありませんでした。     【林 豊和】 

本日(5月 30日)の例会    6月 6日 

第一例会行事 

ゲスト卓話 

あおぞら会 

6月 13日 

ゲスト卓話 

 パラダイス会 

   森本氏 

6月 20日 

最終例会および新入会員 

歓迎懇親会 18：30～ 

  場所：料亭うおとめ 

RYLA受講報告 

北陸電力株式会社 

横山僚太郎氏 


